



## No se descarta la insaculación, porque no hay acuerdos: Santiago Creel

Mañana se conocerá la lista de los 20 finalistas que van a integrar cuatro quintetas. Hoy, encerrona, tres horas, cinco de los siete magistrados del Tribunal Electoral, con seis de los siete coordinadores parlamentarios en San Lázaro. Dijeron que la reunión no fue para limar asperezas, porque no existían; dijeron que la reunión tampoco fue para acatar un mandato de que sea mujer la consejera presidenta del INE, que fue un acuerdo de la Junta de Coordinación Política, indicó Ignacio Mier. El especialista en materia constitucional, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, señaló que llegar a la insaculación sería vergonzoso para este Poder Legislativo, pero que tampoco se descarta porque no hay acuerdos.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANK0cBJGGE7avT8&id=BEBB992B33844BAA%21593&cid=BEBB992B33844BAA&parId=rot&parQt=sharedby&o=OneUp>